
給食施設における野菜摂取量アップについてのアンケート 
 
 

施設名称                          
 
 

回答者職種                          
 
問１  近年の調査において、徳島県の野菜摂取量が、目標量（３５０ｇ）に対してあと４０ｇ足りないことを、あなた

は知っていましたか。 
 
        １ 知っていた                  ２ 知らなかった 
 
問２ 野菜摂取量アップに向けて、何か行動を起こしましたか。 
 
        １ はい → 具体的に何をされましたか。該当する項目すべてに○印をつけてください。 
 

a. 研修会や講習会での情報提供         b. 個別の食事相談での情報提供  
c. チラシの配布                d. 広報や給食便りなどに掲載 
e. ポスター等の掲示              f. インターネット(ホームページ)に掲載 
g. 給食や商品等、提供食を介しての情報提供等  
h. その他（                               ） 

 
    ２ いいえ → 問２-１へ 
   
  問２-１ 野菜摂取量アップに向けて、今後行動を起こそうと思いますか。 
 
        １ はい → 具体的に何をされますか。該当する項目すべてに○印をつけてください。 
 

a. 研修会や講習会での情報提供         b. 個別の食事相談での情報提供  
c. チラシの配布                d. 広報や給食便りなどに掲載 
e. ポスター等の掲示              f. インターネット(ホームページ)に掲載 
g. 給食や商品等、提供食を介しての情報提供等  
h. その他（                               ） 

 
    ２  いいえ 
 
問３ あなたの所属する施設で、施設利用者の野菜の喫食量を今以上に増やす必要があると思いますか。 

最も近い項目に○印をつけてください。 
 

１ 増やす必要がある  →【問３-１へ】   
２ 増やす必要はない   
３ 利用者の喫食量を把握していない  →【問４へ】 
４ わからない 
 

  問３-１ 「増やす必要がある」と回答した理由として最も近い項目に○印をつけてください。 
 
    １ 野菜料理の残食が多いから   
    ２ 残食は多くないが、現在の給与量が基準量を満たしていないから   
    ３ その他（                         ） 
 
問４ あなたの所属する施設で、利用者に野菜を喫食してもらうために必要だと思うことは何ですか。 

該当する項目すべてに○印をつけてください。 
 

１ 給食のメニューを工夫する 
   ２ 利用者やその家族に野菜摂取の必要性を啓発する 

３ 調理従事者の調理技術が向上する 
４ 給食に適した野菜を入手する     
５ その他（                              ） 
６ 特にない 

 
問５ あなたの所属する施設で、野菜の給与量（提供量）を今以上に増やすとしたら、どのようなことが障壁とな

りますか。最も近い項目に○印をつけてください。 
   
    １ 給与量を増やしても残食となり、喫食量が増えないことが予想される 
    ２ 野菜の材料費が高く、給与量を増やすことは困難 
    ３ 野菜料理の調理に人手や時間を要するため、給与量を増やすことは困難 
    ４ 委託や施設外調理等の関係で、給与量を増やすことは困難 
    ５ その他（                               ） 
    ６ 特に障壁となることはない 
 
 
※御協力ありがとうございました。                             徳島県 
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